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J’ai dix ans et l’on m’appelle Cachou. Mon meilleur copain est un vieux monsieur extraordinaire.
Parce qu’il a une île dans sa tête.

Une île déserte, rien qu’à lui, cerclée de rouge sur une carte de la mer des Caraïbes placardée dans sa
chambre. Il dit tout connaître sur elle. Raconte ses animaux rigolos, ses fleurs que l’on mange, ses crabes qui
ne savent pas courir droit, ses montagnes fatigantes. Ses forêts peuplées de singes roux, ses ruisseaux d’eau
très potable. Inlassablement, il en parle à tout le monde. Au café, dans la rue, au Cercle des anciens
pelotaris…
Il promet : bientôt, je partirai avec mon voilier et j’irai l’explorer, l’organiser. J’en ferai une île civilisée. On
se moque de lui, on l’appelle « Le Gouverneur ». « Comment va ton île ? lancent les rieurs. Est-elle toujours
à la même place ? »
J’ai douté moi aussi. Des îles de cette sorte existent-elles vraiment ? Jusqu’au jour où j’ai reçu des messages
dans des bouteilles qu’un naufragé a jetées dans les courants de la mer des Antilles.

Signés « Le roi de l’île Trouvée »…

Un roman d'aventures à la fois poétique et dépaysant qui ravira tant les enfants que les adultes
rêveurs

EXTRAIT

Attention ! Ceci est un roman. C'est même mon premier roman et je ne sais pas très bien comment on les fait.
J’ai dix ans et l’on m’appelle Cachou.
Parce qu’au Pays basque, « cachou », qui s’écrit « kasu », veut dire « attention ». Et que j’ai l’habitude de
dire souvent «Attention ! ». C’est un surnom, quoi. Les filles croient que l’on m’a donné ce nom à cause de
mes yeux noirs. Comme le cachou à la réglisse qu’elles sucent. Les filles, ça a toujours des idées bizarres.

J’ai dix ans, mais attention, je sais déjà beaucoup, beaucoup de choses. Par exemple ce qu’il y a sous la mer,
comment on dépanne un vélo électrique, les histoires de satellites, comment on élève des vers à soie et
comment on fabrique les cartouches de chasse. Il faut dire que j’ai appris à lire avant cinq ans. Oui, je sais, il
ne faut jamais raconter ça aux gens. Ça n’attire que des ennuis. Si on rappelle qu’on a marché très tôt, tout le
monde s’en fout. Mais lire le journal avant les autres, personne ne le pardonne.

CE QU'EN PENSE LA CRITIQUE

- « Un conte pour grands enfants épris de rêveries utopiques, d'ailleurs jamais vraiment définis, de
bourlingue immobile et de nostalgie... Où la trouver, cette île dont parle sans cesse "Le Gouverneur", ce vieil
excentrique que seul croit Cachou, le gamin déluré qui s'empare de l'histoire ? À chacun de la deviner dans
cette fable fraîche et joyeuse, ode aux vacances lointaines et aux utopies bien entretenues ! » - Marie-Claire

- « Dans son roman, Christian Vellas a cherché à prendre "le contre-pied de Robinson Crusoé", qui est "un
peu insupportable à notre époque". » - Tribune de Genève



À PROPOS DE L'AUTEUR

Tombé dans la lecture dès l'enfance, Christian Vellas commence à rédiger ses premiers textes à l'âge de dix
ans. Après avoir passé tout sa carrière en tant que journaliste à La Tribune de Genève, il a publié son premier
roman, Ce jour-là, Monsieur le juge, en 2010. Le roi de l'île Trouvée constitue son troisième roman.
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From reader reviews:

Jared Williams:

Nowadays reading books be a little more than want or need but also become a life style. This reading
practice give you lot of advantages. The benefits you got of course the knowledge the rest of the information
inside the book that improve your knowledge and information. The info you get based on what kind of
reserve you read, if you want drive more knowledge just go with knowledge books but if you want
experience happy read one having theme for entertaining for instance comic or novel. The particular Le roi
de l'île Trouvée: Roman d'aventures (French Edition) is kind of reserve which is giving the reader unstable
experience.

Alice Black:

You could spend your free time to learn this book this guide. This Le roi de l'île Trouvée: Roman d'aventures
(French Edition) is simple to create you can read it in the park, in the beach, train along with soon. If you did
not include much space to bring often the printed book, you can buy the e-book. It is make you much easier
to read it. You can save the particular book in your smart phone. Consequently there are a lot of benefits that
you will get when one buys this book.

Jodi Harper:

Do you like reading a book? Confuse to looking for your selected book? Or your book ended up being rare?
Why so many question for the book? But any kind of people feel that they enjoy intended for reading. Some
people likes reading, not only science book but also novel and Le roi de l'île Trouvée: Roman d'aventures
(French Edition) or maybe others sources were given understanding for you. After you know how the good a
book, you feel would like to read more and more. Science book was created for teacher as well as students
especially. Those guides are helping them to increase their knowledge. In some other case, beside science e-
book, any other book likes Le roi de l'île Trouvée: Roman d'aventures (French Edition) to make your spare
time considerably more colorful. Many types of book like this one.

Alyson Ward:

What is your hobby? Have you heard which question when you got students? We believe that that question
was given by teacher to their students. Many kinds of hobby, All people has different hobby. So you know
that little person just like reading or as examining become their hobby. You must know that reading is very
important in addition to book as to be the matter. Book is important thing to provide you knowledge, except
your personal teacher or lecturer. You see good news or update about something by book. A substantial
number of sorts of books that can you go onto be your object. One of them is actually Le roi de l'île Trouvée:
Roman d'aventures (French Edition).
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